

## SANTA MARTA DE TORMES

# La Policía Local refuerza la seguridad con tres nuevos vehículos

El Consistorio incorpora dos coches y un furgón de atestados acristalado y dotados con la tecnología más moderna para mejorar el servicio a los 26 agentes de la plantilla municipal

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta moderniza la flota de la Policía Local con la incorporación de tres nuevos vehículos híbridos, que han supuesto una inversión cercana a los 120.000 euros. A partir de ahora, los 26 agentes que forman la plantilla municipal ya pueden utilizar dos nuevos vehículos turismo de patrulla y un furgón de atestados acristalado que vendrán a sumarse a los ya existentes, conformando un parque móvil policial de seis vehículos, entre los que se incluyen dos furgones. De esta flota, dos de ellos pasarán al servicio de Protección Civil para seguir usándolos, dado que se encuentran en buen estado.

La adquisición de los nuevos vehículos, como afirma el alcalde de Santa Marta, David Mingo, "es una de las cuestiones que llevamos trabajando desde el principio de la legislatura y que al final



La Plaza de España acogió la presentación de los nuevos vehículos. | EÑE

hemos conseguido. Se trata de coches dotados con las tecnologías más modernas, y que suponen cumplir con el compromiso del equipo de Gobierno con la seguridad y Policía Local, a la que intentamos atender en cada

momento dotándola de los medios más seguros posibles, lo que repercute a su vez en una mayor seguridad para los vecinos".

En este sentido, insiste en que, gracias al trabajo y la constancia de la Concejalía de Policía

"hoy podemos decir que contamos con los mejores medios para dar la mejor seguridad en las mejores condiciones".

Los nuevos vehículos han sido adquiridos por el sistema de renting, de manera que la Policía Local podrá utilizar durante un periodo máximo de cuatro años, tras lo cual podrán incorporarse de manera definitiva a su flota o ser devueltos.

Por su parte, el edil del área, Jesús Hernández, reconoce que se trata de vehículos que cuentan con una adaptación especial y medios específicos para la Policía Local. Los dos patrulleros son vehículos híbridos con un consumo muy bajo en gasolina y con bajas emisiones de CO<sub>2</sub>, mientras que el furgón cuenta con unas características muy similares a un turismo para que la conducción sea más fácil y produzca menos cansancio a los agentes".

## CABRERIZOS

# La instalación de cuatro desfibriladores convierten al municipio en cardiosaludable

Están en el Consistorio, Centro Cultural, campo de fútbol y piscinas

EÑE | CABRERIZOS

La apuesta por la prevención y la seguridad de la salud de los ciudadanos ha llevado al Ayuntamiento de Cabrerizos a la adquisición de desfibriladores semiáutomaticos para instalarlos en los edificios públicos municipales.

En concreto, son cuatro aparatos que se están instalando estos días en las dependencias municipales del Ayuntamiento, en el Centro Cultural-Biblioteca Municipal 'Berta Pallas', en el vestuario del campo de fútbol y en las piscinas municipales. En concreto, el DESA de estas instalaciones que sólo están abiertas durante el verano, pasará al CRA La Flecha durante el curso escolar para poder aprovecharlo y utilizarlo en caso de necesidad.

La afluencia de personal y el mayor volumen de usuarios que acogen estas dependencias son las que han llevado a determinar la elección de las ubicaciones en las que finalmente se ha decidido instalar los aparatos de sistema de reanimación. Por eso, el campo de fútbol y el pabellón ya tenían uno instalado, dado el elevado tránsito de aficionados y vecinos que acogen estos recintos deportivos.



El Centro Cultural cuenta ya con uno de los nuevos desfibriladores. | EÑE

La inversión realizada por parte del Ayuntamiento, para la adquisición de los DEA, ha sido de 5.500 euros cargo al presupuesto municipal de este año.

Una propuesta que partió del concejal de Ciudadanos, Luis Óscar Bueno, hace más de un año en el pleno con el fin de convertir al municipio en un espacio cardiosaludable, al tiempo que facilitar la atención cuando se presente un problema.

Un objetivo que comparten todos los miembros de la Corporación municipal, ya que consideran que es algo necesario y permitirá evitar problemas en caso de que una persona sufra un infarto. Por ello, la compra de los cuatro desfibriladores darán mayor protección al ciudadano y permitirán convertir al municipio en un espacio cardiosaludable para dotarlo de medios para garantizar la seguridad.

## VILLAMAYOR

### Intenso fin de semana de actuaciones de la Banda de Música

La Banda de Música de Villa-mayor de Armuña tendrá un intenso fin de semana con dos actuaciones. La primera tendrá lugar en Casillas (Ávila) donde participarán en su V Encuentro de Bandas que se organiza en la localidad. Por su parte, el domingo la banda se desplazará hasta la localidad salmantina de Boadilla, donde darán un concierto a sus vecinos por el premio que ganaron participando en el VII Concurso de LA GACETA "Así somos en mi pueblo". | EÑE

## VILLARES

### El ciberbús ofrece mañana talleres de nuevas tecnologías

El ciberbús llegará mañana a al municipio para ofrecer a los vecinos talleres gratuitos sobre nuevas tecnologías. Estará aparcado en la Plaza del Centro de Ocio entre las 9:30 y las 14:00 horas y en él habrá 3 actividades formativas, completamente gratuitas: funcionamiento básico de teléfonos móviles y aplicaciones interesantes; Salamanca provincia cultural y tu teléfono móvil, tu mejor guía de viaje para moverte por la provincia de Salamanca. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA



**Juegos con papel para los más pequeños.** Los niños de Villares de la Reina que participan en las escuelas de verano han disfrutado de un divertido taller de manualidades en papel donde aprendieron a plegar, troquelar y conseguir divertidas figuras. | EÑE

## MONTERRUBIO DE ARMUÑA



**Taller de cocina creativa.** Los niños de Monterrubio de la Armuña disfrutaron de un divertido taller de cocina en el que pudieron poner en práctica diversas técnicas de decoración de dulces. La actividad está dentro de los talleres de verano que se están realizando. | EÑE